

Groupe Régional Lorraine



« Un groupe qui s'apprête à trouver un nouveau souffle grâce aux jeunes »

Qu'est-ce qui suscite chez vous la fierté d'être à la tête du groupe régional de la Lorraine ?

Il est l'un des plus anciens des groupes régionaux de l'association. Pour preuve, nous retrouvons des textes remontant aux années 1950. Cette ancienneté, nous la devons à la présence, à l'époque, de la sidérurgie et des mines de fer et de charbon. De plus, aucune école d'ingénieurs n'était implantée dans la région, ce qui conduisait les prétendants à rechercher une école à Paris, à distance modérée. Depuis, la restructuration de la sidérurgie et le développement de l'automobile, de l'électronique et du tertiaire ont donné de nouvelles perspectives professionnelles.

Quels sont les autres grands secteurs d'activités qu'on retrouve sur ce territoire ?

Le groupe est implanté le long de la Moselle, réparti sur quatre départements (la Moselle, la Meurthe et Moselle, la Meuse, et les

Vosges), et cinq grandes agglomérations : Epinal, avec ses industries dérivées du bois ; Nancy, avec son orientation universitaire ; Metz, avec son industrie automobile et numérique ainsi que ses nombreuses startups ; Thionville, avec la proximité du Luxembourg, paradis des banques, ce qui augmente son attractivité ; et Verdun/Commercy, avec ses activités à orientation militaire.

Pour celles et ceux qui connaissent mal la région, comment décririez-vous son attractivité géographique et ses richesses culturelles ?

Le côté loisirs est largement développé autour du ski dans les Vosges, les animations sur les plans d'eau de la Moselle, la présence de clubs sportifs de haut niveau national. Notons aussi le développement de deux pôles thermaux et d'un musée contemporain reconnu nationalement. Et puis que dire des fêtes de fin d'année qui, avec la magie de Noël, deviennent vraiment



Serge VIDEMONT
(60)
président du groupe

Tél : 03 87 74 24 16
serge.videmont@free.fr

« L'adhésion du groupe à l'IESF local et sa participation aux manifestations de l'association "SAR-LOR-LUX", qui regroupe les ingénieurs diplômés du Land Sarre d'Allemagne, du Luxembourg et de la Lorraine, favorisent la création et l'entretien de précieux contacts internationaux ».

« Le côté loisirs est largement développé autour du ski dans les Vosges, les animations sur les plans d'eau de la Moselle, la présence de clubs sportifs de haut niveau national ».

un attrait touristique. J'ajouterais comme avantage la grande accessibilité de la région. Entre la desserte par autoroutes internationales et TGV et la proximité de Paris, potentiellement à moins de 80 minutes, cette caractéristique est indéniablement un plus ! Enfin, la nature est toujours très proche.

En quoi consiste pour vous l'animation du groupe ?

Les manifestations du groupe sont orientées vers le relationnel et la création d'un réseau ESME avec, en moyenne, trois réunions ou sorties programmées chaque année. Il s'agit en général d'une visite culturelle ou technique suivie d'une réunion et d'un repas, pour être toujours dans une démarche de convivialité. Notez également l'adhésion du groupe à l'IESF local et sa participation aux manifestations de l'association "SAR-LOR-LUX", qui regroupe les ingénieurs diplômés du Land Sarre d'Allemagne, du Luxembourg et de la Lorraine. Tout cela favorise la création et l'entretien de précieux contacts internationaux, sans oublier un aspect touristique intéressant.

Vous vous préparez à donner un nouveau souffle à ce groupe régional...

Absolument. Le groupe comprend à ce jour une quarantaine d'adhérents. Mais il est en cours de restructuration, plusieurs jeunes diplômés préparant en effet son développement sur des bases solides. Favorisons-leur la tâche en répondant à leurs sollicitations !

